

Endlich wieder ein Reitturnier in Alsfeld

Große Vorfreude beim Ländlichen Reit- und Fahrverein: Am Samstag findet nach der Corona-Zwangspause wieder ein Dressurturnier in Alsfeld statt. Los geht es am Samstag.

Von red



Lena Ried auf ihrem Erfolgspferd vom gastgebenden Verein vertritt an diesem Wochenende die Vereinsfarben. Foto: Ried

ALSFELD - Ganz unter dem Motto "Auf nach Alsfeld" richtet der Ländliche Reit- und Fahrverein Alsfeld in seiner neu sanierten Halle am kommenden Wochenende das erste von zwei Hallenturnieren aus.

Am Samstag und Sonntag wird das Hallenturnier im Fokus der Dressurreiter stehen. Dressurprüfungen von der Klasse E bis zur Klasse M** finden in der Reithalle mit neuem Boden und neuer Beleuchtung statt. Die Turnierleiterinnen Sylvia Ratzka, Meike Werner und der gesamte Vorstand freuen sich auf ein spannendes und sportliches Wochenende nach der langen Corona-Turnierpause für den Verein. Auf der Zeiteinteilung findet man für beide Tage insgesamt neun Prüfungen in der Dressur.

Am Samstag beginnt das Kräftenessen um 8.30 Uhr mit einem Dressurreiterwettbewerb der Klasse E. Um ca. 9.30 Uhr schließen sich die Dressurprüfungen der Klasse A* und A** an und um ca. 14 Uhr beginnt die Dressurprüfung der Klasse L*. Die schwierigste Prüfung des samstags wird dann gegen 17 Uhr ausgetragen. Dies ist die letzte und entscheidende Prüfung im Osthessen Amateur Cup 2021, dort gehen die 15 punktbesten Paare an den Start, um den Cup für sich zu entscheiden.

Am Sonntag startet der Turniertag um 10.00 Uhr mit der ersten Reitpferdeprüfung im Viereck. In dieser Prüfung zeigen die jüngsten Nachwuchspferde ihr Können. Im Anschluss, um 11 Uhr, findet eine Dressurprüfung der Klasse L** statt. Die letzten beiden Wettbewerbe des Wochenendes beginnen dann um ca. 12.30 Uhr mit der Dressurprüfung der Klasse M* und um 14.30 Uhr gehen die Reiter der schwersten Dressurprüfung der Klasse M** an den Start, um das beste Paar zu ermitteln.

Unter Einhaltung und Kontrolle der 3G-Regeln wird selbstverständlich auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt, sodass sowohl Zuschauer, als auch Reiterinnen und Reiter tolle und spannende Tage auf dem Gelände des Reitvereins verbringen können. Der ländliche Reit- und

Fahrverein freut sich sehr auf viele interessierte und mitfiebernde Zuschauer und auf ein tolles sportliches Wochenende.